

☆西っ子 9月号

教育目標

えがお かんしゃ がっこう
笑顔と感謝にあふれた学校

2学期も「笑顔と感謝にあふれた」学校、めざします!

長かったはずの夏休みはあっという間に終わって、2学期がスタートしました。暑さにはばてているのは大人たちのほうで、新学期登校してきた子どもたちは元気いっぱいです。

さて、2学期は、万博への校外学習(1,6年生、3,4年生)をはじめに、5年生キャンプ、西小まつり、修学旅行、音楽会、なんでもやってみ隊など行事がめじろ押しです。

子どもたちは行事をすることが目的のように思ってしまうがちですが、実はそうではなく、行事を通して「子どもたちの主体性を伸長すること」が本来目的なのです。だから、行事当日だけではなく、その日に到達するまでの過程を大事に子どもたちの健全育成に今後とも努めてまいります。ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

9月の行事予定

日	曜	校内
3	水	ぐりぐら⑥
4	木	学校水泳① 児童委員会 6
5	金	校外学習(万博①⑥)
6	土	PTA学級委員会 4
8	月	校外学習(万博③④)
9	火	創立記念日
10	水	ぐりぐら⑤ 学校水泳①
11	木	クラブ4 PTA実行委員会
15	月	敬老の日
16	火	人権教室④23h
17	水	ぐりぐら④ 人権教室④23h 学校水泳④
19	金	キャンプ⑤
20	土	キャンプ⑤
21	日	秋分の日
22	月	振替休日⑤
23	火	秋分の日
24	水	ぐりぐら③ 修学旅行説明会⑥(5限目)
25	木	学校水泳①クラブ5 聞き取り③
29	月	4力研(音楽)
30	火	火災避難訓練 西小まつり実行委員会

校外学習 4年生

4年生が中部水みらいセンターと岸和田市貝塚市クリーンセンターに見学に行きました。



普段、生活で使っている水が、小さな微生物の力でどのようにきれいになって

いくのか、生活で出たゴミはどのように処理されるのかなど、身近な生活のことに学習することができました。

社会見学 3年生

3年生が、ダイエーに社会見学に行きました。グループに分かれて、実際に営業している店内を見学させていただきました。子どもたちは、楽しそうに見学していました。いつもの買い物では気が付かなかったお店の工夫をたくさん発見することができました。



平和登校日

8月6日に、平和登校日がありました。体育館が工事のため、黙とうを教室で行いました。その後、各学年で平和の尊さ、命の大切さについて考えました。

6年生は、7月に広島からお呼びして聞かせていただいた被爆者体験談ともつなげて学習を行いました。友だちを思いやる心や相手の立場に立つことの大切さについて考える学習をこれからもつづけていきます。

